

新品の机・椅子を前女に贈呈して下さってありがとうございます。1年時は、古い机を使っていて、不便なことがありました。しかし、新品の机・椅子は、なめらかで大きいサイズなので、教科書を沢山広げる必要がある前女生には、とても役に立ちます。前女同窓会の方々が、これからの前女生がより快適に勉学に励めるように贈呈してくださったので、進路実現へ向けて勉強をしたいです。また、新しい机・椅子の木目の色が明るく綺麗なので、前女らしさが溢れていてとても魅力的です。 H. A. (2年)

新型コロナウィルスの影響で、3ヶ月間休校になり、久しぶりの学校で期待と不安が混ざった複雑な気持ちでいっぱいでしたが、教室に入り、新品の机と椅子を目にして、すごい!うれしい!という、これからこの机と椅子を使って勉強する自分の姿が浮かび、これからの学校生活が本当に楽しみになりました。また、新しい机の引き出しが以前の机よりも、幅が広くてとても使いやすいです。同窓会の皆さまに本当に感謝しています。これから進路実現のために、より一層勉学に励みたいと思います。

新品の机・椅子を私たちのために購入していただき、本当にありがとうございます。 昨年までは、古い椅子や机に制服が引っかかることが多々あり、制服がほつれないか と度々心配していました。高校入試の受験会場準備の時には、中学生のために、綺麗 な椅子を探さなければならず、早く新しい椅子と机を設置して欲しいと思っていたの で、本当に嬉しいです。これから大切に使わせていただきます。

ありがとうございました。

Y. S. (2年)

新しい机と椅子を贈呈していただき、ありがとうございました。

以前より、机が広く、面も平らで綺麗なので、授業を受ける環境がかなり良くなりました。 コロナウィルス感染症による休校で、勉強面でも多少の不安がありますが、新しい机と椅子に 身が引き締まる思いをしました。これまで以上に頑張っていきたいです。 M.O. (2年)

